

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Guillermo Díaz Gómez, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre la situación de ejecución de la Biblioteca del Estado en Málaga**

Congreso de los Diputados, 24 de enero de 2019

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado agosto, la Consejería de Cultura y el Ministerio de Cultura, celebraron que con el cambio de Gobierno de la nación, se habían conseguido dar pasos importantes para la ejecución de la Biblioteca Pública del Estado en el antiguo convento de San Agustín.

El consejero de Cultura dijo literalmente «ya es hora de que el Gobierno de la nación tome el toro por los cuernos y que no pase como en años anteriores que, si había partidas en los Presupuestos Generales del Estado, no se han ejecutado y otros años ni se incluían partidas».

También afirmó que el ministro había transmitido su predisposición. Lo cierto es que en el presupuesto de 2018, había una cantidad consignada de 1,35 millones de euros. En este presupuesto también aparece este proyecto.

Es por ello que se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué se hizo en 2018 en la ejecución presupuestaria de la Biblioteca Pública del Estado en Málaga?
2. ¿Qué hay previsto hacer este 2019?



Guillermo Díaz Gómez  
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos